OZ 21. Februar 2015

Dieler Schützen feierten traditionelles Winterfest mit vielen Gästen

SPORT Im Mittelpunkt des Abends stand die Ehrung langjähriger Mitglieder / Bürgermeister lobte ehrenamtliche Helfer



Das Bild zeigt den Vorsitzenden Wilfried Meijer (von links), die Jubilare Edeltraut Lübbers, Bernhard Blaauw, Kuno Fokken sowie den stellvertretenden Vorsitzenden Jan BILD: PRIVAT Schipper.

Das "Duo Take Two" unterhielt die Besucher mit schwungvollen Rhythmen bis in die frühen Morgenstunden.

DIELE - Wie immer sehr gut besucht war auch diesmal das Winterfest des Schützenvereins Diele. Das "Duo Take Two" unterhielt die Besucher mit schwungvollen Rhythmen bis in die frühen Morgenstunden.

Der Vorsitzende Wilfried Meijer konnte im Schützenhaus als Ehrengäste Ludwig Sonnenberg, Bürgermeister der Stadt Weener, und die Ortsvorsteherin von Diele, Heidi Knoop, begrüßen. Das Königshaus des SV Diele mit König Michael Niemann und Königin Nicole Niemann war

ebenso mit von der Partei wie eine Abordnung des Schützenverein Weener mit Königshaus und dem Vorsitzenden Hilbert Bruins, Verteter des Heidjer Sportvereins, der Feuerwehr Diele mit Ortsbrandmeister Kuno Fokken sowie das Ehrenmitglied Karl Siemers und zahlreiche Mitglieder des Vereins.

Bürgermeister Ludwig Sonnenberg betonte in seiner kurzen Ansprache, dass der Schützenverein Diele einer der stärksten Vereine in der Stadt Weener sei - nicht nur in puncto Mitgliederzahl, sondern auch von den Leistungen der Sportschützen, die in der Presse fast wöchentlich nachzulesen seien. Ferner spiele der Verein sowohl in kultureller als auch in traditioneller Ebene eine tragende Rolle in der Stadt. Sein Dank galt den vielen ehrenamtlichen Helfern. Ohne deren Einsatz wäre ein Verein mit über 200 Mitgliedern, darunter viele Jugendliche, nicht funktionsfähig, so Sonnenberg.

Im Mittelpunkt des Winterfestes standen Ehrungen langiähriger Vereinsmitglieder. Der Vorsitzende Wilfried Meijer überreichte an Bernhard Blaauw die Ehrennadel in Gold für 50 Jahre Mitgliedschaft im Deutschen Schützenbund (DSB) und einen Präsentkorb als Dank für 50 Jahre Mitgliedschaft im SV Diele. Edeltraut Lübbers und Kuno Fokken konnten die Ehrennadel in Silber des DSB und ein Präsent als Dankeschön für die Treue zum SV Diele entgegen nehmen.